

000-167752

MARTA BLANCO (1938 - 1963)

EL MATRIMONIO ES SAGRADO

Aunque uno se acuerda homéricamente en el matrimonio, eso es mucho más en que la promesa de que desembozan tantas penas que se separan por abusos de vivir un amor más profundo y conquistar la felicidad. Por desgracia, normalmente ese es un simple espejismo.

-¿Un espejismo la felicidad?

-Es que habitualmente los problemas no son de la pareja, sino de la persona en sí misma, o de ambos por separado; y esas dificultades no se solucionan destruyendo el matrimonio. En la mayoría de los casos puede hacer otra solución.

-¿Como cuál?

-Como la paciencia, la tolerancia. La gente te pide demasiado al matrimonio. Casarse y ser lo que les parece una sola cosa, y esto no es verdad. Si quisiera es verdad que la vida sea para ser feliz. La vida no es comedia, es drama. Yo prefiero la felicidad colorada de que habla Tolstoi de Chardin. La vida es un trayecto descorazonado que no es para ser feliz ni pasarlo bien.

-Entonces se vive para ser desgraciado...

-No se trata de eso. En la vida se puede ser feliz y también uno puede pasarlo bien. Pero no es "para" eso que se vive. Estamos destinados a conquistas más importantes. La vida nos pide dignidad, nos pide sacrificios. Y en especial nos pide que no pidamos

... Y POR ESO
TIENE QUE SUPERAR
LA CRISIS PROFUNDA
EN QUE SE ENCUENTRA.
HAY QUE RECUPERAR
A LOS ABUELOS
Y A LOS TÍOS,
Y TERMINAR CON LA
LESERA
DE QUE A LOS HIJOS
BASTA CON DARLES
“BUENA CALIDAD
DE TIEMPO”.

POR LUIS ALBERTO GANDERATS

tanto a la vida. En el matrimonio, por ejemplo, que se encuentra en crisis hoy día, ha hecho falta a la gente, una mayor voluntad de compromiso y menos exigencia por "ser feliz" en forma unipersonal. Eso pienso.

Desde que se casó a los 19 años, hasta hoy, que tiene 51 y tres nietos, la escritora Marta Blanco ha pasado la mitad de su vida casada y la otra separada (de Carlos Cruz Comeé y Enrique Lafourcade). Quizá por eso se le ve optimista en ahorarles a otros un peregrinaje doloroso tras una ruptura.

DEL DESORDEN A LA SALUD SOCIAL

-Pero usted admite que la institución matrimonial se encuentra en crisis? -pregunto yo.

-En una crisis profunda!

-Algunos piensan que quizás lo veremos desaparecer. En los países industrializados ya la gente se casa cada vez menos...

-Estoy segura de que no voy a estar aquí para ver la desaparición del matrimonio. Me resulta impensable imaginar siquiera una situación semejante. Considero que el matrimonio es una formula sagrada que una Voluntad Superior imaginó para enfrentar el mundo y vivirlo. Yo valoro el orden; el orden existe, y creíste que en él se insertan el matrimonio y la familia, los que promueven cuidar de la especie.

El matrimonio es sagrado [artículo] Luis Alberto Ganderats.

Libros y documentos

AUTORÍA

Blanco, Marta, 1938-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El matrimonio es sagrado [artículo] Luis Alberto Ganderats. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)